

mais 2007 -

BASE-BALL

Ronchin : un petit tournoi pour préparer la rentrée

Considéré comme un sport estival, le base-ball est encore confidentiel en France. Pourtant, il suscite de véritables passions, et rend accros les pratiquants du club de Ronchin, qui ont organisé le week-end passé un tournoi afin de préparer la saison.

A partir d'avril, jusqu'au mois d'octobre, les coups de battes vont résonner sur les terrains de la métropole. Le championnat battra alors son plein et les 110 licenciés du club de Ronchin tenteront de retrouver l'élite nationale.

Mais avant cela, une petite préparation est nécessaire et les joueurs de Julien Hendoux ont passé un test grandeur nature face à quelques ténors nationaux et internationaux. Le tournoi accueillait ainsi les formations de Dunkerque (N1A), le meilleur club régional, Valenciennes (N1B) et Namur (N1

Belge). Pour l'entraîneur ronchinois, qui batte encore à l'occasion, c'était l'heure d'un petit état des lieux : « *On a fait tourner l'effectif pour déterminer les postes pour la saison à venir. Chaque poste nécessite des qualités physiques et d'adresse différentes.* »

Les matchs, prévus sur une durée de deux heures, ont mis en évidence la supériorité du club belge, avec ses Américains et ses Hollandais, des références dans le milieu. Malheureusement, Dunkerque, sévèrement battu lors de la phase préliminaire par Namur, n'a pu prendre sa revanche lors de la finale. « *La pluie, la grêle, le vent violent, nous ont forcés à arrêter pour la sécurité des joueurs.* »

On comprend mieux le côté estival du base-ball. ■

GUILLAUME DEPRECO

► **Les matchs : Ronchin - Namur : 3-6 ; Dunkerque - Valenciennes : 8-6 ; Valenciennes - Ronchin : 0-5 ; Dunkerque - Namur : 0-12 ; Dunkerque - Ronchin : 9-6 ; Valenciennes - Namur : 8-8. Finale : Dunkerque - Namur : 2-2 (arr.)**